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の目玉は 「 自主防災組織の設立 」 ですが、それと同時に 「 次期プランの策定 」 という大仕事
も待ち構えております。当初プランの 「 仕上げ 」 をしつつ、「 反省 」 も必要かと ・・・！

また、総会後も出していたのですが、前年度の 「 まちづくり活動交付金 ： ６５万円 」 と 「 まち
づくり活動特別補助金 ： １００万円 （ 自主防災組織設立事業 ： ５９．４万円、鳥獣対策事業 ：
４０．６万円 ） 」 の 「 実績報告書 」 を、公民館の受付下に置いております。これも、昨年の規約

（ 上写真は、品川会長挨拶の様子 ）

総会終了後、来賓を見送る！

ということで、今年の４月より 「 地区振興センター 」 が廃止されたことに伴う 「 益田市二条地区
振興センター （ 公民館 ） ⇒ 益田市二条公民館への読み替え 」 という軽微な改正を上程、

（木）、各組長さん方のご協力を得て広報配付と同時
に事前に 「 議案書と委任状 」 を全戸配付して頂き、
前日の１１日までに委任状を回収。改正規約第１８条
「 総会の成立要件 」 により、「 総会出席の世帯主と
委任状提出世帯主の合計が、地区内世帯主数の過
半数を超えなければ、流会 」 との厳しい規定を設け、
結果、

　委任状提出帯主数 ： ９０名

　地区内世帯主数 ： ２０７名 （ 世帯 ）

　出席・委任状提出帯主数 ： １３２名

「 里づくりの会の活動全般に関心を

持ってもらい、関与してもらう 」

その後は議事に従って進行し、第１号議案の 「 平成３０年度 事業報告 」 より第５号議案の
「 令和元年度 収支予算 （ 案 ）」 まで順調に可決 ・ 承認され、今年また第６号議案で 「 規約
・ 物品の貸し出し基準 ・ 視察および研修等受入れ基準の一部改正 （ 案 ） の承認について 」

という目的があってのことなのです。結論として、６割以上の方々にご協力頂き無事総会を開か
せて頂けた訳ですから、「 改正後初の総会開催 」 の成果としては上々だったかと思われます。

可決 ・ 承認され、以上で全ての議案が無事認められた結果となりました。
今年は、当初の 「 平成２７～３１年度 元気な邑づくりプラン 」 の最終年度です。本年度事業

改正にて会員の皆様に 「 閲覧 」 して頂くよう義務付けしましたので、公民館にお寄りの際は是非

より、過半数 （ １０４世帯 ） を超える

（ 出席率 ： ６３．８％ ） が確認されましたので、無事
総会は成立したことを特に強調してご報告致しました。

今年から 「 事前の議案書配付と委任状提出 」 と
いうお願いをしましたのは、少しでも多くの方々に、

　出席世帯主数 ： ４２名

ご一読下さいますよう、重ねてお願いします。
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去る５月１２日 （日）、令和に改元してから初めての 「 定期
総会 」 が午前１０時より、二条公民館 （ ホール ） にて開催
されました。

今年は、「 会員 ： ５６名、地区外 ： ３名 」 の 「 合

準備万端、総会前！

定期総会、始まる！

計５９名 」 が参加。来賓に、益田市議会議員 林
卓雄様、益田市政策企画局人口拡大課 課長 塩満
正人様をお迎えし、「 １０時開始、１１時１０分終了 」
という、今までにないスムーズな進行具合でした。

尚、今回は昨年の 「 規約改正 」 により４月２５日

二条里づくりの会 「 令和元年度 定期総会 」

（ 役員 ・ 運営委員、一般会員、地区外者 ）



（ ２ ）

１００万円 」 を活用しての 「 自主防災組織 」 設立を目論んでおり、今度２９日 （水） のくらし
部会で、その大筋の計画を立てようと考えております。その過程で今後、「 説明会、講演会、

②　「 自主防災組織 」 設立について

④　「 次期まちづくりプラン 」 策定について

の上、承認するという段取りを決めました。また今後、順次ご報告します。

炊き出し ・ 初期消火等の各種訓練 」 を実施することになろうと思われますので、その節には
是非とも、お１人でも多くの方々のご参加をお待ち申し上げております。

現在、本会の役員・運営委員の構成は 「 役員 ： １１名、運営委員 ： ２１名 （ なりわい ：
６名、ひと ： ４名、くらし ： １１名 ） 」 となっておりますが、この度くらし部会に新しく、岡﨑嘉夫
さん （ 黒周町 ） と豊田翔一さん （ 柏原町 ） のお二人が登録されることになりました。現役員・
運営委員共々、よろしくお願い申し上げます。

これも前記しましたが、今後早急に各部会で 「 現プランでの反省を込めた次期プランの計画

①　「 ふるさとづくり大賞　動画取材 」

東京より動画取材の方が１名、当地区に来られます。７日の初日はくらし部会取材と市担当者へ
のインタビュー、８日はホタル祭の準備と本番の撮影、そして品川会長と豊田事務局長へのイン
タビュー、９日はドローン空撮とひと部会、なりわい部会取材と計画されているのですが、特に祭

６月８日 （土） のホタル祭を挟んでの３日
間、この度２月４日に受賞した 「 ふるさとづくり
大賞 総務大臣表彰 （ 団体表彰 ） 」 関連で、

を開催しました。
５月２２日 （水）、今年早くも３回目の役員会

今期１・２回目は定期総会に向けての 「 検
証と計画 」 の話し合いでしたが、今回は 「 今
期の具体的作戦立案 」 といった趣きの会合
で、議論も白熱しました。

その中で、特に皆様にお伝えしておきたい
内容を 「 ４点 」、書きます。
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６月１１日 （火）

５月１２日 （ 日 ） の 「 定期総会 」 は、昨年の大幅な 「 規約改正 」 を経て 「 議案書・委任

当日の８日は、役員・運営委員に限らず一般の方々へのインタビュー・取材もあり得ますので、
その時には皆様、臆せずにご協力をお願いしたいと思っております。

前ページにも書きましたが、邑づくりプラン最終年度の今年は、「 まちづくり活動特別補助金 ：

６月　７～９日 （金～日）
第３０回　二条ホタル祭 （ 共催 ）

ふるさとづくり大賞　動画取材
愛媛県庁視察団　視察受け入れ

皆様からのご意見とアイデアをどしどし頂きますよう、重ねて
お願い申し上げます。

６月　８日 （土）

立案 」 を行ない、次に合同部会に諮って全部会の計画を皆で共有し、その上で役員会で吟味

③　新規 「 運営委員 」 の加入について （ 紹介 ）

邑づくりプランの策定 」 という大仕事が控えています。地区の 　二条里づくりの会
　　 会長

状の事前配付と委任状の回収 」 という形に変わり、出席者と委任状の合計が過半数を超えない

これから本年度は、「 自主防災組織の設立 」 と 「 次期

５月２９日 （水） くらし部会
６月　５日 （水） ホタル鑑賞会

　　　　品川勝典

と総会が 「 流会 」 になるというプレッシャーが掛かりましたが、地区の皆様のご協力により無事
開催となり、議事もスムーズに終えることが出来ました。ありがとうございました。

第３回役員会、開催の結果！

（ 役員対応 ）

５～６月の予定 （ 全体 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）


